あの質問はどうなったん?

過去に行われた質問や提言が その後どう取り組まれたかレポートします



安全・安心な暮らしのための放射能汚染対策を

(平成 23 年 12 月定例会ほか)

質問 福島第一原発事故後、玉村町における空気中の放射線量、 土壌汚染、食物、水道水等の安全性はどうなっているか。

答 弁 町長 空気中の放射線量については、放射線測定器を購入し、公共施設の放射能測定を昨年(平成23年)9月から実施している。また、地区公民館は、昨年10月と今年2月に測定。さらに、町内の公園についても、今年2月に測定を実施した。水道水については、月2回検査を行っている。また、子どもたちに安全な学校給食を提供するため、今年6月から調理した給食を毎日検査している。



現状における測定結果は、いずれの場合も国の基準値を大きく下回っている、もしくは不検出であり、問題ありません。 それぞれの測定結果は、町のホームページや回覧などで随時お知らせしています。

町内の主な空間放射線量測定場所

公 共 施 設… 小・中学校、幼稚園、保育所、 児童館、文化センター、学校 給食センター等の 31 ヵ所

区の公民館…38ヵ所



学校プールの水も 放射能測定検査をしています

